

平成 29 年 10 月 2 日



日本コンピュータ・ダイナミクス株式会社  
代表取締役社長 下條 治  
(JASDAQ・コード4783)

各位

駅前放置自転車対策への取り組みに対し、東京都より知事感謝状をいただきました。

当社は、平成29年9月14日、東京都庁において、駅前放置自転車対策事業に関する知事感謝状をいただきました。

この感謝状は、区市町村等の推進する駅前放置自転車対策事業に関し、積極的な協力や活動を行い貢献した団体又は個人に対して、東京都より贈られるものです。

当社は、放置自転車の対策事業に約 20 年に亘って取り組んでおり、地方自治体や公共団体等の実施する放置自転車対策活動にも賛同し、駅前クリーンキャンペーンや放置自転車対策協議会等に参加してまいりました。今回港区の推薦により、これら長年の活動実績が認められ、表彰にいたりました。



当社はこの表彰を励みとして、放置自転車対策をより推進し、駅前等の美観保持、住みやすい街づくりに一層貢献してまいります。

<http://www.metro.tokyo.jp/tosei/hodohappyo/press/2017/09/07/08.html> 東京都ホームページより

<http://www.city.minato.tokyo.jp/koutsutaisaku/kurikyan.html> 港区ホームページより

【本件に関するお問い合わせ窓口】

担当：パーキングシステム事業部 古高

e-mail:s.kotaka@ncd.co.jp

TEL:03-5437-1031 FAX:03-5437-1032

以上